

Una **citación civil/desviación pre-arresto** separa las malas conductas y errores comunes cometidos por los jóvenes de otras ofensas más serias, como los delitos menores con violencia y los delitos graves.

Hoy en día, las malas conductas juveniles en el siglo XXI tienen consecuencias más severas que las experimentadas por las generaciones anteriores. En el pasado, participar en una pelea donde nadie salía herido o robarse un libro de la biblioteca podía resultar en una visita al despacho del director. Hoy, el estudiante a menudo es arrestado y puede tener un antecedente de por vida.

La citación civil/desviación pre-arresto ofrece a los jóvenes que cometen un error una alternativa a ser arrestados que no establece un antecedente juvenil accesible al público. Los jóvenes deben asumir responsabilidad por su error y admitir la ofensa. Se les requiere a los jóvenes completar horas de servicio comunitario y otras sanciones que pueden incluir cartas de disculpa, consejería y restitución a la víctima.

Para obtener más información acerca de la Citación Civil/Desviación de Pre-Arresto comuníquese con:

Florida Department of Juvenile Justice
2737 Centerview Drive, Suite 1300
Tallahassee, Florida 32399-3100
850.322.9564
Theda.Roberts@DJJ .state.fl us

Sitio web de citaciones civiles/desviación de pre-arresto
<http://www.djj.state.fl.us/partners/our-approach/florida-civil-citation>



NO PRINT 4 LIFE
La mala conducta Juvenil no debe ser un delito menor.



¿Qué es la Citación Civil Juvenil / Desviación Pre-Arresto?

En lugar de arrestar a un joven que está involucrado en una mala conducta común, la Citación Civil / Desviación Pre-arresto ofrece intervención temprana, consejería, educación y otras intervenciones comunitarias apropiadas sin la dureza, los antecedentes y los gastos de un arresto. Esta iniciativa busca identificar y abordar la causa subyacente de la mala conducta para garantizar que los jóvenes rindan cuentas de sus acciones imponiendo medidas disciplinarias que tengan una mejor probabilidad de desalentar las ofensas en el futuro.

La Citación Civil / Desviación Pre-arresto es una alternativa a ser arrestado por un delito menor que con frecuencia puede ser considerado mala conducta juvenil. La mayoría de los jóvenes cometen una falta por primera o única vez por usar un juicio equivocado y cometen delitos como robarse algo de poco valor de una tienda o enfrentarse a empujones con otro joven. La Citación Civil / Desviación Pre-arresto ofrece consecuencias rápidas y rendición de cuentas para estos jóvenes sin encadenarles a unos antecedentes. Sin embargo, hay algunos jóvenes que corren el riesgo de volver a delinquir o incluso a comenzar un patrón de crímenes de por vida. En estos casos, a los jóvenes se les proporcionan diversos recursos, como orientación de salud mental, tratamiento por abuso de sustancias, manejo de la ira y otros servicios para que vuelvan al camino correcto.

¿Quién es elegible para la Citación Civil/Desviación de Pre-Arresto?

En Florida, cada comunidad determina los criterios y los requisitos de elegibilidad varían de un condado a otro. Estas son algunas de las ofensas más comunes elegibles para citación civil desviación pre-arresto, para jóvenes menores de 18 años:

- Ataque Simple / Agresión Física
- Hurto Menor
- Violación de Leyes Antidrogas
- Desorden Público
- Allanamiento de Morada
- Delitos de alcohol
- Obstrucción de la Justicia
- Vandalismo
- Merodeo o Acecho

En muchas comunidades, los agentes de la ley tienen la discreción de una citación civil/desviación de prearresto o arrestar al joven.

¿Quién no es elegible para la Citación Civil/Desviación de Pre-Arresto?

Los jóvenes que cometan un delito menor serio o un delito grave no son elegibles.

¿Cuáles son los requisitos para la Citación Civil/Desviación de Pre-Arresto?

Los jóvenes y sus padres/tutores deben aceptar la citación civil/desviación de pre-arresto. Los jóvenes deben hacer un servicio comunitario al poco tiempo de aceptar su participación. El joven debe completar otras sanciones que pueden incluir restitución o consejería.

¿Qué sucede si un menor no cumple con las reglas?

Si un joven no completa exitosamente las sanciones, será procesado a través del sistema formal de justicia juvenil. La falta de participación podría dar lugar a que el joven sea arrestado y procesado.

¿Cuál es el impacto sobre los antecedentes del joven?

Los jóvenes que completan con éxito las sanciones no tendrán antecedentes de arrestos a nivel estatal.

¿Cuánto tiempo tiene un joven para completar el programa?

Los plazos varían según las comunidades, pero un marco de tiempo común en Florida es de 90 días, excluyendo cualquier consejería que pueda continuar después de que se completen las sanciones.

¿Puede un joven y su padre o tutor negarse a participar?

La participación es voluntaria y tanto el joven como el padre o tutor deben aceptar participar y cumplir con las reglas de la citación civil/desviación de pre-arresto.

¿Por qué un joven y su padre o tutor deben elegir participar?

Los jóvenes que decidan no participar serán arrestados. Si un joven es arrestado, se vera un arresto en sus antecedentes. Un historial de arrestos puede limitar futuras opciones de trabajo, como por ejemplo trabajar en el ejército, como cuidador, maestro o enfermero, etc.

